

REUTERS

Melihat Kondisi Prajurit, Panglima TNI didampingi Pangdam XVII/Cenderawasih Kunjungi Mayonif R 755/Yalet

Suhendi - [REUTERS.CO.ID](https://www.reuters.co.id)

May 25, 2024 - 23:02



PAPUA SELATAN - Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto didampingi Pangdam XVII/Cenderawasih Mayjen TNI Izak Pangemanan, M.Han melihat secara langsung kondisi Prajurit dan satuan Yonif R 755/Yalet, bertempat di

Distrik Semangga Baru, Kabupaten Merauke, Papua Selatan, Jumat (24/5/2024).

Demikian disampaikan Kapendam XVII/Cenderawasih Letkol Inf Candra Kurniawan, S.E.,M.M dalam keterangannya.

Setibanya di Mayonif Yonif 755/Yalet, Panglima TNI beserta pejabat lainnya berolahraga jalan sehat mengelilingi asrama atau pangkalan bersama Para Prajurit Yonif 755/Yalet, Prajurit TNI AL dari Satuan Marinir dan TNI AU dari Lanud Merauke. Disela kegiatan olahraga ini, Panglima TNI melihat langsung kondisi perumahan dan menyapa keluarga Prajurit.

Usai olahraga bersama, Panglima TNI memberikan pengarahan kepada Para Prajurit dan Ibu-ibu Persit yang menjelaskan berbagai kebijakan dan program TNI.

"Selain untuk melihat Prajurit, saya juga meninjau lokasi sentra pangan yang akan ditanam Padi. Lokasi ini sesuai apa yang canangkan oleh Presiden untuk ketersediaan padi atau beras mencukupi," jelas Panglima TNI.

Kepada Para Prajurit menyampaikan rasa syukurnya karena gaji dan tunjangan lainnya bagi Prajurit mengalami sehingga profesionalisme harus meningkat.

"Kita harus siap membangun bangsa dan negara ini menjadi lebih baik lagi. Untuk itu, jangan berhenti berlatih dan bina keluarga dengan baik serta perkuat keimanan, " ungkap Panglima TNI.

Sebelum mengakhiri pengarahannya, Panglima TNI memberikan bantuan dana untuk pembangunan Mayonif 755/Yalet

Turut hadir mendampingi Panglima TNI, Asintel Panglima TNI Mayjen TNI Djaka Budi Utama, Aster Panglima TNI Mayjen TNI Novi Helmy Prasetya, S.I.P.,M.I.P., Danrem 174/ATW Brigjen TNI Wempi Ramandei serta Prajurit TNI dan Persit di wilayah Merauke. (***)